

赤坂だより

やさしさと思いやりのある子 よく学びよく遊ぶ子 心と体をきたえる子

発行者 校長 齋藤 恵

TEL 03-3404-8602・8606 FAX 03-3404-8601

HP <http://akasaka-es.minato-ky.ed.jp/>

Eメール akasaka-es@minato.tky.ed.jp

アスリートの活躍に拍手を

校長 齋藤 恵

東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会は、ブルーインパルスの五色飛行を合図に始まりました。

オリンピックでは、自国開催の波に乗り、日本は58個のメダルを獲得しました。柔道界のメダルラッシュ、スケートボードの若手の活躍に始まり、ソフトボールや競泳、体操、卓球、野球、レスリング、フェンシング、空手、ボクシングの各種目では金メダル獲得で盛り上がりました。他にもたくさんのドラマ、名場面があり、画面の向こう側で躍動するアスリート達の姿には、思わず大きな声で声援を送らずにはいられませんでした。選手たちの活躍は、スポーツの魅力とたくさんの勇気、そして元気を私たちに与えてくれました。

中でも印象的だったのが、銀メダルを獲得したバスケットボール女子の快進撃です。平均身長が出場国で2番目に低く、体格がものをいう競技では不利な条件であることにもかかわらず、走り負けないスタミナと精神力、そして正確な3ポイントシュートで決勝まで進みました。「小さくても勝てる」という信念の下、一つの目標に向かって全員が力を合わせ、厳しい練習を積み重ねてきた結果が出たのです。彼女たちからは、挑戦することの意義やチームワークの素晴らしさを学びました。

一方で、メダル確実と言われながらも手が届かなかった選手たちもたくさんいました。その姿からは、大舞台で実力を出し切ることの難しさを感じました。それでも、試合後のインタビューでは、異口同音に、大会ができたこと、大会に参加できたこと、そしてサポートしてくれた周囲の人たちへの感謝を口にしていました。どの選手にも、陰で支え、励ましてくれた家族やチームの人たちの存在があるのだということが伺えました。

また、8月の終わりにはパラリンピックも始まりました。競技に向かうパラアスリートの力強いパフォーマンスには、計り知れない人間の可能性を感じました。

今回の大会では、国籍、性別を超えて互いの健闘を称えあう選手の姿が大変印象的でした。大会が掲げた「多様性と調和」について気付かされる場面が多く見られ、これからの共生社会に必要なものの見方だと再認識しました。何より、たくさんの感動をくれた全ての選手たちの活躍に、心からの拍手を送りたいと思います。

子供たちは、これまでオリパラ教育を通して、知識を身に付けたり、体験学習などを行ったりして学んできました。選手たちの活躍を実際に目にしたことで、夢に向かって努力することや、誰かのために力を尽くすこと、相手を認め尊重することなど、何か大切なことに気付き、自分自身の生き方に生かしてほしいと思います。

一方、華やかなスポーツの祭典の裏では、新型コロナウイルス感染症の拡大が止まりません。東京都の緊急事態宣言が延長されたことを受け、大変残念ですが、予定されていた5年生の夏季学園は中止になりました。また、9月からの授業につきましても、時程を変更してのスタートとします。通常の授業と併せてオンライン授業の準備をしておりますので、ご家庭のご理解とご協力をよろしくお願いたします。

9月行事予定

1	水	B時程4時間	始業式 避難訓練(引き渡し)	▲
2	木	4時間	安全指導・点検 給食開始	▲
3	金	4時間		▲
4	土	全校オンライン授業(登校なし)	相談日	▲
5	日			▲
6	月	放送朝会	委員会活動 ハイブリット型授業 都学力向上意識調査(6年)	▲
7	火			▲
8	水	B時程4時間		▲
9	木	体育朝会	都学力向上意識調査(4、5年) PTA常任委員会	▲
10	金			▲
11	土			▲
12	日			▲
13	月	放送朝会	クラブ活動 アカデミー週間 巡回相談	▲
14	火			▲
15	水	B時程5時間		▲
16	木			▲
17	金			▲
18	土			▲
19	日			▲
20	月	敬老の日		▲
21	火	放送朝会		▲
22	水	B時程5時間		▲
23	木	秋分の日		▲
24	金			▲
25	土	運動会	(給食なし、弁当持参)	▲
26	日	運動会予備日①		▲
27	月	振替休業日		▲
28	火	放送朝会	運動会予備日②	▲
29	水	B時程5時間		▲
30	木	集会	脊柱側弯(2次)	▲

▲は放課後遊びなし、○はあります。

9月の生活指導目標

「身の回りの生活を見直しましょう」

生活指導部 清水 優子

夏休みが終わり、2学期が始まりました。夏休み中は、早寝早起きなどの習慣を続けられたでしょうか。まだまだ心も体も調子を整えて、気持ちを切り替えることが大切です。登校時刻を守る、忘れ物をしない、身の回りの整理整頓をする等、基本的なことを意識して学校生活を送れるよう指導していきます。新学期のスタートを元気に過ごせるように、ご家庭でも生活リズムを意識した声掛けをお願いいたします。